

# まちのわだい

～カメラスケッチ～



## わくわくランドを開催

町認定こども園「わくわく園」が、開園5周年を迎えたことに伴い、記念事業として「わくわくランド」を10月18日に開催しました。

ヨーヨー釣りやランタンづくりなどの「作って遊ぶ」コーナーのほか、人形劇や園庭の遊具で遊ぶなどさまざまな催し物を、参加した園児や保護者、小学生など約40人の方が楽しみながら、開園を祝いました。

## わくわく園開園5周年を祝う



## 369頭が退牧



## 牧場からわが家へ

町共同利用模範牧場の一斉退牧が、10月21日と23日に行われ、369頭が町内外の「わが家」に戻っていきました。

春に入牧し、5か月間、広い牧場でゆったりと過ごしてきました。なかなかトラックに乗り込まず、作業員などを手こずらせる牛もいましたが、おとなしく牧場を後にしました。

新型コロナウイルスの影響による、飲食店の休業などで需要が落ち込んでいる道産食材が、北海道から町給食センターに無償提供されました。

北海道は、道産食材を学校給食に無償提供する事業を進めており、道産食材への理解を深めてもらうとともに、おいしさを伝え、今後の消費拡大に努めています。

各小中学校で、美瑛町産黒毛和牛の肩ロースを使ったビーフカレーなどが提供され、今後ホタテフライなどが提供されます。

## 道産食材を給食に無償提供



## 人形劇などで節目を祝う



## ひだまり開設から10周年

子育て支援センター「ひだまり」が、今年7月に開設10周年を迎えたことに伴い、10月3日に「ひだまり10周年まつり」を開催しました。

当日は、新型コロナウイルス感染対策を講じながら開催し、利用者の親子など約40人が訪れました。人形劇団「ガウチョス」による人形劇や迷路、魚釣りのコーナーなどが設けられ、参加者たちは、楽しんでいる様子でした。

## 居小でロードレース大会

新型コロナウイルスの影響で、年2回開かれている町のロードレース大会が中止になったことに伴い、雨が交じる天候の中、10月15日に居小ロードレース大会が開催されました。

1、2年生は約1km、3～5年生は約2kmを懸命に走り、応援に駆け付けた保護者から声援が送られていました。



## 訓中運動会 寒さ吹き飛ばし力走

訓子府中学校の運動会が、10月10日に開催され、生徒たちは真剣なまなざしで臨んでいました。

冷たい風が吹き肌寒い中、「ムカデリレー」や「みんなでジャンプ」など各種目に取り組み、一生懸命な姿を保護者などに見せていました。



## 今月の1枚

町の素敵な瞬間を紹介しています。

今月は「わくわく園の焼き芋」です。

